
2017年度 第2回常任幹事会議事録 

■議題1「2016年度決算の報告について」 
秋元会長より2016年度決算書の報告があった。【資料A】 

西田：まんが計画の決算の出し方が、冊子と展示に分かれているのはなぜか？ 
どちらかに揃えてはどうか。 
秋元：担当によってまとめ方が違ったので、計算をそれぞれに行い算出しやすく
しているという単純な理由です。ご理解頂きたいと思う。 
小山ゆうこ：WEB関連の資料代の金額がやや大きいですが、内容は？ 

秋元：調整のために資料代としている。通帳内の数字と1万円のズレがあった。 
もしかしたら何年も前から未払金がそのままになっていたかもしれない。松岡さ
んの方で未払金として発生していたお金を清算しないままだったのかもしれない。
そのため調整しました。了解していただきたいと思う。 
2016年度決算は、挙手により賛成多数で承認された。 

■議題2「2017年度活動計画と予算案(総会パーティー)について」 
引き続き、秋元会長より2017年度予算書の報告があった。【資料B】 

2017年度予算案は、挙手により全会一致で承認された。 
秋元：幹事会に報告する際には再整理するので、若干内容や表現が変わる可能性
がある。特に総会についてはまだ詳細を詰めていないので、これから調整が必要
になるので、ご理解頂きたいと思う。 

■議題３「総会＆パーティーについて　ご報告と検討」 
小山事務局長より総会＆パーティーについての報告があった。【資料C】 
小山：総会パーティー専用の打ち合わせをしている。第6,7回の報告をしたい。 
（資料参照）詰めて話をする中で、前回までは業者にお願いしていたが、今回は
学校を使用するため、準備をしっかりとしておく必要があるということを段々と
感じてきた。 
勝山：情報公開用にフェイスブックページを作った。ツイッターでは戦隊モノの
レッドとイエローというキャラクターでやっていて、8月の幹事会でフォローをお
願いする予定。学校の昔の写真を持っている人を募集しようと思ったが難しい。
直接お願いする形とSNS上での募集で進めて、徐々に具体的にしていきたい。 
小山：発信し続けることが大変。そもそも見てもらえるかという疑問もある。 

勝山：昔ツイッターアカウントを作り、しばらく動かしていない人が結構いる。 

松岡：その情報は初めて知った。同窓会のweb担当とは別々に運営していくのか、
告知を目的とするのか、ユーザー同士の掛け合いのような形なのかなど、方向性
を決めた方がいい。同窓会のフェイスブックへリンクさせるのかどうか、ツイッ
ターは公式か非公式か、それが曖昧な感じがする。 
勝山：期間限定のものなので動きやすいところで先行して作ってしまった。最初
の目論見として試験的に立ち上げたので、は盛り上がらなかったら閉じる方向。 
松岡：公式コメントもあった方がいい。もし早めに認知してもらうなら、こちら
で記事にする。 
勝山：公式コメントは来月の幹事会の前くらいがいいかなと思う。 

松岡：早すぎるとタイムラインで下がってしまう。ニュース性があるといい。 

小山：現在は年代が近い人でやっているので、違う年代の方もやって欲しい。 
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●日時 
2017年7月8日(土) 
14:00～16:00 

●場所 
阿佐ヶ谷美術専門学校 ---教室 

●出席者 
秋元圭一　［ 会　長］ 
小山　弘　［ 事務局長］ 
土橋洋一　［ 常　任］ 
三好耕之　［ 常　任］ 
西田一成　［ 常　任］ 
桜井裕美　［ 常　任］ 
浜村圭一　［ 常　任］ 
松岡和彦　［ 常　任］ 
小山優子　［ 常　任］ 
勝山昌幸　［ 常　任］ 
山田直毅　［ 常　任］ 
荒木舞子　［ 常　任］ 

●委任欠席者 
甲斐光省　［ 副会長］ 
大村政幸　［ 常　任］ 
白石龍子　［ 常　任］ 
石谷徳仁　［ 常　任］ 
永吉昭浩　［ 常　任］ 
大野美菜子［ 常　任］ 
富澤和治　［ 常　任］ 
軽込孝信　［ 常　任］ 
藤原成理　［ 常　任］ 

(常任幹事21／27名 定足数成立) 

●議事進行：勝山昌幸 
●議事録 
書記：冨岡夏海［ 学　生］　　　　　　　　　　 
校正・制作・文責： 
大村政幸、小山　弘



松岡：情報の共有と収集について、グーグル上でアサビの学生と職員は全員で共有
が可能。同窓会のサーバーも用意してあるので、写真などを保存できる。 
勝山：画像を共有しようとしたが画像の取り出しが面倒だった。不特定多数が写
真をアップでき、アップしたものは見られないような仕組みができると良い。 
前回はドロップボックスペーパーを使おうかと思っていたが、ドキュメントは良い
が画像は扱いにくい。 
小山：ドロップボックスペーパーを使って委員の情報を共有しようと思った。 
年代ごとに懐かしい写真をパネルに貼りたいと思った。 
秋元：理想的なのは、写真を持っている人がアップしたいと思えること。 

松岡：システムに詳しくない人に簡単にアップしてもらえるのが理想だが、なかな
か難しい。今考えているのは、ネットを利用して写真をもらおうとしているのと、
アナログなボックスを作ること。 
勝山：年代ごとにばらつきがある。面白そうだなと思ってからアップするまでのア
クションを起こすかどうか。写真を持っていそうな人に声をかけてはどうか。 
副次的に他の人がツイッターなどを見て情報をくれる可能性はある。 
松岡：ルーチンワークなら学生のアルバイトを雇うということも可能。 

勝山：お預かりした資料の保管の問題もある。年代ごとにこの人が写真を持って
そうだなというのが私たちだけではわからない。 
西田：年代の補足で言うと、単純に十年ごとに分けるという方法だけではなく、
学校の歴史に沿って分ける方法もある。 
土橋：幹事会の案内に、同窓会の写真を持っている人は持ってきて欲しいという
案内を入れてはどうか。 
小山ゆうこ：この中で学生時代の写真を持っている人はいますか？ 

松岡：映像を持っている。 

荒木：探せばあると思う。 

桜井：学校絡みで写真を撮った覚えがなく、実家で探してみないとわからない。
友達に聞いてみてもどのくらいの人からもらえるか。内輪で撮ったものはあまり
使えないのではないか。 
山田：私の一緒に写っている人はおそらく出席する予定のない人だと思う。 

土橋：学校の方では、学園祭で使った資料等をどの程度持っているか。 

秋元：共有しやすいのは、先生が写っているものや学校の行事で撮ったもの。 
90年代の後半と2000年から現在までの写真が不足するのではないか。 
松岡：2000年代の写真等は広報に保存されていると思う。 

荒木：いつからかというのはわからないが、学校案内や作品集等の保存はしてい
ると思う。 
山田：学校案内や作品集等は、それ自体が写真集になっている可能性もある。 

松岡：卒業制作の作品集は98年あたりから始めたと思う。 

秋元：広報の方にこういうものを集めたいとお願いするのはどうか。 

荒木：作品集は書庫にあると思う。 

秋元：それはお借りして展示できるのか。各年代がうまくばらけていることが必
要で、膨大に集まったから良いということではないと思う。 
松岡：まとめとしては、幹事会への告知・2000年以降の資料は広報に掛け合って
みる・学校案内は結構前からある・データの収集の仕方は検討中。 
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小山：会場の配置について。【見取図】参照 
「展示・案内板パネル制作費について」 
B0パネル横に年代ごとにおいてイーゼルで支える形。 
「パンフレット・プログラムについて」 
総会で話す内容をパンフレットに入れ、プログラムや漫画を入れて入口で渡す。卒
業生の絵などを入れる。プレゼントはチェキではどうか、等の意見が出た。 
勝山：プレゼントはフォントカルタはどうか。 

松岡：幅広い年代に喜んでもらえるものが良い。 

小山：カタログギフトや旅行券はどうか。予算は7万円くらいの予定。 

秋元：目玉になるものを少数にして話題になるようにしたい。チェキだったらそ
の場で使ってもらうこともできる。 
荒木：文房具など、卒業生がデザインしたものはどうか。 

小山：名の知れた人なら良いかも。ともすると文房具は興味ないかもしれない。 

荒木：学校で、説明会に何回か来たら卒業生関連のグッズをプレゼントする企画を
やったことがある。iPad、話のネタになるもの、懐かしいもの等はどうか。 
※プレゼントに関しては要検討。 

小山：会場について。見取り図参照　A会場(422教室)　B会場(123教室) 
ひと教室200前後でいっぱいになりそう。A会場にステージを設置する場合、B会
場との中継の必要があるか。受付は中庭。受付後にA会場に誘導して総会を開く。 
Aには椅子を置かずに、Bは座れるようにするか。食事は両方に置くか。 
松岡：卒業パーティーの感じから150人前後でまだ余裕がある。Aの422の方が余
裕があるので200人はいけると思う。展示やステージのスペースで前後する可能性
がある。Bはゆっくり休んで展示を観れるようにする。ゆっくりお話ししたい人用
にして、お酒や食べ物を持ち込めるようにする。 
小山ゆ：Aの中継をすることは可能か。 

松岡：映像科の課長に聞けばできると思う。 
有線→学校にコードがない。同窓会で買って学校に寄付してはどうか。 
無線→フェイスタイム。解像度は低いが写せる。 
秋元：プロジェクターで写すのならば機材の場所も必要。 

勝山：そろそろ具体的にスタッフを決めて動かしたい。次回の幹事会の中でそう
いったことを決めたい。 

■その他の意見 
松岡：議題以外のことで。長年副校長としてご活躍された早見先生が退任される。
有志が主催したパーティーと講演を開催する。同窓会から記念品として花等を送
りたいと思い、予算から出したいと思うが如何か。 
秋元：何か形あるものとして、お花を同窓会から送りたい。 

松岡：有志主催なので参加申し込みをして参加費を支払う形。卒業生にできるだ
け来て欲しい。 

以上で会議は閉会した。 

次回の開催は8月8日(土)14:00～16:00「2016年度 幹事会」 
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【資料A：1/2】 
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【資料A：2/2】 
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【資料B】 
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【資料C：1/2】 
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【資料C：2/2】 
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【見取図】 

  9
©アサビ同窓会　


